



EXGERENTE GENERAL DE CAJA LOS ANDES LIDERA LA INICIATIVA "CHILE AL DÍA"

La cruzada de Nelson Rojas contra el sobreendeudamiento: "Estoy construyendo una nueva etapa"

El ejecutivo se encuentra ahora radicado en la zona de Puerto Varas y con un nuevo plan de distribución de tiempo equitativo entre su familia, sus amigos y su trabajo. SOFÍA MALUENDA

Ha pasado cerca de un año desde que Nelson Rojas, exgerente general de Caja Los Andes, dejó el rol que desempeñó por más de una década. Hoy, está radicado cerca de Puerto Varas (casi *full time*). "La ida a vivir a Puerto Varas es parte del plan de salida", explica. Aunque confiesa que ha pasado más tiempo del que ha querido en Santiago, asegura ya sentir el cambio en el estilo de vida.

Como parte de sus nuevas incursiones, asumió como director ejecutivo de Chile al Día, una iniciativa que busca visibilizar el sobreendeudamiento y la morosidad en que viven millones de personas en Chile. La campaña estará activa hasta el 30 de junio y pone a disposición un portal informativo y educativo, donde se podrán conocer los distintos planes de acompañamiento de las instituciones financieras asociadas, además de acceder a descuentos especiales para la resolución de situaciones de sobreendeudamiento y morosidad.

—Este es su primer paso después de Caja Los Andes, ¿o no?

"Mi proceso de retiro de Caja Los Andes es un plan personal y tiene que ver con tener un uso de mi tiempo con una distribución distinta a la que tuve en los últimos treinta y tantos años, donde el 80% estaba puesto en el trabajo y un 20% en familia, pero no me quedaba tiempo para mis amigos. En algún minuto de mi vida, quería tener una distribución que fuera 30% de mi tiempo trabajo, 30% familia, 30% amigos. ¿Qué es lo que estoy haciendo ahora? Por ejemplo, estoy viajando desde Santiago a mi casa en Puerto Varas en un auto viejo que tengo con un amigo. Son esas cosas que antes no podía hacer por las exigencias del



FELIPE BAEZ

mundo corporativo, sobre todo en una empresa tan grande, que para hacer las cosas bien tienes que dedicarle mucho tiempo. Y como lo único que de lo cual más carecemos en la vida es de tiempo, tampoco quiero arrepentirme el día de mañana de seguir perdiéndome cosas. Decidí hacerme cargo de eso, pero seguir aportando. Esto explica por qué estoy en Destácame (*fintech* de la cual es director) y por qué estoy entusiasmado con esta iniciativa de Chile al Día".

—¿Qué fue lo que lo motivó para tomar ese rol en particular en Chile al Día?

"Lo que me llamó es que no hay una iniciativa en Chile que se preocupe de un aspecto tan importante y de aglutinar a todos los actores que estamos involucrados acá, partiendo de los deudores, pero acompañándolos".

—¿Descarta emprender usted mismo con algo?

"No, no lo descarto. En la medida que eso no signifique renunciar a lo que dije al principio. No quiero renunciar a mi distribución de 30% para los amigos, 30% para la familia y 30% para el trabajo".

—Ahí queda un 10% disponible...

"Es verdad (ríe)... ¿Sabes lo que pasa? Que ya los viejitos como yo tenemos un gran defecto de mi generación y es que cuando nos metemos en algo, nos metemos con mucha pasión. Y tengo miedo de que si me meto en algo así mío, que termine traicionando esta distribución".

—Me gustaría si pudiera definir su 2024 en una palabra y el 2025 en otra.

"El 2024 fue soltar. Fue soltar. Fue soltar lo que significa para muchos el poder. Y este 2025 es construir una nueva etapa".